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5GRÜNDE 
DAGEGEN!

Hohes Gesundheitsrisiko durch Strahlung 
(fehlende Langzeitstudien)!1.
Unkalkulierbares Sicherheitsrisiko für   
persönliche Daten bei der Übertragung   
durch 5G.

2.

Eine Belastung der Umwelt durch Elektrosmog 
und dazu eine exponentielle Steigerung des 
Energieverbrauchs – sowohl bei Endgeräten 
wie auch bei der Infrastruktur.

3.

Zu hohe Ausbaukosten, die später an die  
Endverbraucher durchgereicht werden.4.
Unnötig, da das bestehende LTE (4G) noch 
lange nicht ausgereizt ist.5.

WAS KOMMT IHNEN BEIM THEMA 5G IN DEN KOPF? 

www.kein-5G-in-stade.de

Lassen Sie den Landrat und die Bürgermeister  
im Landkreis Stade wissen, dass Sie über die 
Gefahren der drahtlosen Strahlung informiert  
und besorgt sind. Schließen Sie sich unserer  
Online-Petition direkt an:


